



「中学生から学ぼう」～古蔵中学生と交流会～

2月19日(金)、古蔵中学校の1年生・3年生が来校。6学年の各学級に入り、中学校生活について紹介する交流会が行われました。6学年から進学するにあたり不安に思っている「勉強」「部活動」「席次」「提出物」「友人関係」「先輩との付き合い方」などについて、中学生達が本音で、それも分かりやすく説明してくれました。

説明後の感想には、「中学生のみなさんに習った、中学校でのルールやノートの使い方を中学校に行っても、

ありがたく使っていきます。(1組：徳元翔星)」「私は今回の話を聞いて、少しほっとしました。部活や勉強などの疑問が解けたからです。中学生になったら、頑張ることも多くなると思いますが、一生けん命乗りこえていきたいと思えます。(2組：金城花音)」「中学校はテストが5教科あるということと、テストの範囲が広く、学年で今の自分のレベルが分かることを知りました。(3組：狩俣守恋)」とあり、不安や疑問が解消されたようです。また、本校出身の先輩達が堂々と発表する姿にも憧れを持ったのではないのでしょうか。本校卒業生も頼もしい！6年生にとって、大変有意義な交流会でした。



4年生「福州園見学」

2月25日(木)、4年生は学校から徒歩で約1時間かけ、那覇市久米にある「福州園」に社会見学へ。4年生では沖縄の歴史を学んでいます。かつての琉球(沖縄)と中国の関わりが感じられる中国式庭園「福州園」に社会見学として行ってきたのです。以下、その時の感想です。

「福州園は、中国式の庭でたくさんの植物や色とりどりの建物があって、那覇の人は中国の人に本当に愛情を持っているんだなと思いました。ユウナスカーや孔子廟など、どんなものか分からなかったのが、行ってうれしいです。(1組：宜名真祐月)」「私は福州園に行って思ったことは、自然が感じられ、中国の風景まで分かったのがとても良かったです。気づいたことは、塔の中までお坊さんなどがいて、細かいところまで作られていてすごいな、と思いました。(2組：座間味花)」「僕は福州園を見学しました。滝がある所には橋が架かっていて、その下には池があって、滝と池がつながっていました。滝のある大きな岩の中に洞窟があって、滝の中が見られました。洞窟の入り口は、秘密基地みたいでした。(3組：國吉悠太)」 いろいろ気づけたようです。往復で約2時間歩いた4年生。社会の勉強だけでなく、体力もついたと思います>(*_*)



「音楽発表会」動画配信！

お待たせしました。いよいよ「音楽発表会」動画配信が今週あります。配信方法は、各学年からQRコードの貼られたお手紙が配布されますので、それをスマホ等でかざすことで、ご覧いただけます。(該当学年のみ)期間限定となりますが、お楽しみ下さい>(*_*)

